

## Galp Energia donará 2.500 kgs de comida al Banco de Alimentos

### La compañía ha entregado también 3.750 cestas de alimentos a familias necesitadas

Galp Energia España ha llevado a cabo, como en años anteriores, una acción de recogida de alimentos donados por colaboradores del grupo en España. Se trata de una iniciativa promovida por el comité de empresa de la compañía, gracias a la cual se han podido entregar al Banco de Alimentos de Madrid casi 1.200 kilos de productos de primera necesidad, y 50 kilos al de Gijón.

Al inicio de la campaña, la compañía se comprometió a suministrar, también al Banco de Alimentos, el doble de la donación que los trabajadores aportaran. Esto supone que, a lo largo de febrero, se repartirán otros 2.500 kilos de comida que cubrirán las principales necesidades de las familias y comedores que atiende el organismo.

Además de esta iniciativa, Galp Energia ha realizado, un año más, la entrega de cestas de alimentos para ayudar a familias en Madrid, Lisboa, Matosinhos y Sines. La iniciativa Cestas Solidarias, llevada a cabo por Galp Voluntaria y la fundación Galp Energia, tuvo lugar en España a comienzo de 2013. Así, en Madrid, durante los días 8, 9 y 10 de enero, Galp Energia ha distribuido 1.250 cestas de alimentos a ocho instituciones de la Comunidad.

La ayuda llegó a los comedores de San Vicente de Paul (uno de los más grandes de la capital), de Santiago Masarnau, de Santa María Josefa y de Sant'Egidio. Además, estas cestas se repartieron también entre Ángeles Urbanos, la Fundación Padre Garralda, las Hermanitas de los Pobres y la Residencia de Madres Solteras de Pozuelo de Alarcón.

La respuesta ha sido muy positiva y todas estas entidades coinciden en destacar el compromiso de Galp Energia para paliar necesidades de determinados colectivos con riesgo de exclusión social. Según sus palabras "Que Galp se acuerde de ellos supone un gran apoyo y respaldo en su difícil normalización en la vida." (Fundación Padre Garralda) y "Con las cajas de comida que ha enviado Galp podremos apoyar durante todo el invierno a las más de 200 familias que la Asociación acoge, como sabéis, muchas de estas familias están pasando mucha necesidad, situaciones de paro, desempleo, familias desestructuradas y muchas de ellas tienen por lo menos un miembro con discapacidad" (Ángeles Urbanos).

Por otro lado, en Portugal se han donado 2.500 cestas, sobre todo, a escuelas y a centros sociales, como reflejo de la responsabilidad de Galp como compañía Ibérica con una reconocida actividad global.

Como en años anteriores, los miembros de Galp Voluntaria– el programa de voluntariado de Galp Energia, que cuenta con más de 600 colaboradores – han sido los encargados de entregar las cestas a las familias ubicadas en las zonas donde la compañía goza de una mayor presencia. Estas familias han sido escogidas por el Instituto de la Seguridad Social en función de la dimensión de sus necesidades.

## **Galp Voluntaria**

Galp Voluntaria es un proyecto de Galp Energía que consiste en que cada empleado de Galp dedique seis días laborables a acciones corporativas voluntarias. Su misión es promover la participación de sus trabajadores en las comunidades donde opera Galp Energía.

## **Fundación Galp Energía**

Creada en 2009, la Fundación Galp Energía tiene como objetivo que el Grupo tenga una entidad destinada a proyectos de patrocinio y apoyo a las comunidades. El desarrollo de su actividad se establece en tres ejes estratégicos – Desarrollo Social, Energía y Medio Ambiente y Cultura – entre los que se encuentran los proyectos en los que participa la compañía.

## **Galp Energía en el mundo**

Galp Energía es un operador integrado de energía con una presencia diversificada en los sectores de petróleo, el gas y la electricidad, con actividades por todo el mundo. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energía tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, y la costa de Angola.

Galp Energía está presente en 16 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Venezuela, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay y Guinea Ecuatorial, Namibia, Marruecos y Malawi.